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国際会長 ブライアン Ｅ・シーハン 

テーマ We Serve（我々は奉仕する） 

メッセージ Together We Can（皆でやればできる） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区ガバナー 市村 通夫 

スローガン 感謝を込めてウィサーブ 

キーワード 不易流行 



 

 

 

 

退任の挨拶 

会長  伊藤 健二  

 昨年７月より新居浜ひうちライオンズクラブ第２７代会長に就任

させていただき、はや１年が経ちました。メンバーの皆様には、微

力な私をクラブ会長として支えて頂き、誠にありがとうございまし

た。皆様お一人お一人から賜りました多大なるご厚情心より感

謝申し上げます。 

 今期の会長目標である「例会出席率８０％越」では、コロナが

明けて行動制限がなくなり、例会にも参加し易くなってきたのですが、なかなか目標

値に達する事ができませんでした。 

「会員純増５名」では、私の力不足で目標には遠く及ぶ事ができませんでしたが、皆

さんにご協力いただき、３名の新しいメンバ－を迎える事ができました。 

「会員意識の向上」については、各委員長の役割をリストアップし、来期委員長に引き

継ぎをお願いし、意識向上に努めました。 

 今期掲げた目標には達することができませんでしたが、アクティビティーや親睦事業

については担当委員会を中心に盛り上げて頂き、楽しく開催できることが出来ました。 

 ７月からは一人のライオンとして、新居浜ひうちライオンズクラブ発展の為にメンバー

の皆様と共に「We Serve」を実践して参る所存であります。 

 結びに一年間ご苦労をお掛けした、伊藤幹事並びに酒井会計に厚く感謝を申し上

げますと共に、ご指導、ご鞭撻を頂きました皆様方に厚く御礼申し上げ、退任のご挨

拶とさせて頂きます。一年間本当にありがとうございました。 

 

 

三 役 挨 拶 
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  幹事  伊藤 嘉彦  

あと 1 ヶ月で終わりとなりますが長いようで充実した短い 

一年でした。 

始まった頃コロナ感染症は落ち着いては無いものの、国から

の規制はなかったので、会長と止めずにやりましょうと決めて全

ての例会が行うことが出来ました（高知鷹城ライオンズクラブと

の花見例会、伊予土居ライオンズクラブとの芋炊き例会は出来

なかったですが）。 

計画大会委員会は毎月委員会を行い理事と三役と第一副会長も出席して親睦を深

める！ 

塩崎委員長に委員会とはこういう様にするんですよと教わったような気持ちです。 

幹事報告は全然慣れませんでした、報告忘れとかあったり( ﾉД`)ｼｸｼｸ… 

理事会も最初の頃は全然慣れず会長に振ったり色々とご迷惑をかけてましたが、

後半は皆様のおかげで、スムーズに進行出来ました。 

幹事らしい仕事は出来たどうかはよくわかりませんが、如何にか一年を終わること

が出来そうです。ご協力頂いた皆様に感謝しか有りません、ありがとうございました。 

あと今回の三役はチーム吞兵衛でしたが、最高に楽しかったです♪ありがとう！！ 

 

 

会計  酒井 志津香  

会計を務めさせて頂きました。 クラブの組織を学ばせてい

ただきましたこと感謝申し上げます。 

収支等の報告の作成につきましては、事務局さんのお陰で、

毎月大過なく会員の皆様方にご報告できましたこと深く、御礼

申し上げます。１年間本当にありがとうございました。 
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会員会則委員長  藤田 修生  

 今期は一口で言ってメンバーの逝去や病気などによる退会者が

多く、残念な結果となりました。５月に若い新入会員が２名増えた事

は大きな喜びです。 

 規約を見直したり、退会者が出た時のフローチャートを作ったりも

いたしましたが、やはり結果的に会員数の増大がクラブの活力に

直結しますので、来期以降の皆様の御活躍を期待いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

広報委員長  近藤 良二  

1年間広報委員長を務めました近藤良二です。  

今年度の広報委員会は、活動を内外に発信することを目的とし

オフィシャルの SNS インスタグラムとフェイスブックの立ち上げと更

新に尽力いたしました。 

また田尾ライオン不在の中委員会の事業や例会の模様のカメラ

撮影も行いました。委員会メンバーをはじめクラブの皆様、事務局

のご尽力により無事会報と SNS投稿をすることができました。心よ

り感謝申し上げます。 

会報誌、SNSを通してクラブ活動がクラブ内外問わず沢山の方に伝わり、今後ま

すます新居浜ひうちライオンズクラブが発展することを祈っております。  

ありがとうございました。  

 

 

計画大会委員長  塩崎  卓  

2022年度、コロナの影響は緩和傾向にあり予定通りの活動が

出来たと思います。夜間例会は全部、家族忘年会も家族を集め、秋

には日帰り旅行も行う事が出来ました。 

委員会としては、ほぼ毎月委員会を開催することが出来、後半は

委員の皆さんに委員会を開いてもらい充実した活動が出来たので

はないかと思っております。 

 今期も皆様方のご協力があり活動出来ましたこと感謝申し上げま

す。ありがとうございました。残りあとわずかですが、宜しくお願い致します。 

委 員 長 挨 拶 
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青少年委員長  永易 勲  

青少年委員会のこの一年。まだコロナ禍中ではありましたが、無

事事業を実施する事ができました。沢山の元気な子ども達の姿を

見て元気をもらいました。 

今年度は新規事業である『こども食堂』への支援事業を行いま

した。私個人としても『こども食堂』に参加させて頂きました事で 

”子ども達へ何ができるのか”の新しい目が増えました。 今後も

『青少年の明るい未来へと繋がる大切な活動』である青少年委員会の支援が、子ど

も達の安心と笑顔へと繋がるようにと願っております。 

 この一年間全ての行事へのメンバー皆様のご協力、本当に有難うございました。心

より感謝申し上げます。 
 

保健福祉環境保全委員長  東口 幸平  

入会 2年目で委員長という責任ある役職を仰せつかり、不安で

はありましたが、会長はじめ会員の皆様にご協力を頂き、一年間無

事に活動を終えることができました。 

特に献血活動におきましては、会員の皆様そして多くの方々にご

参加いただきました。心より感謝申し上げます。 

今後におきましても、微力ではありますが新居浜ひうちライオンズク

ラブの発展に努めて参ります。一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

第３回 Z レベル会員委員会・地区ガバナー諮問委員会に出席して 

幹事  伊藤 嘉彦   

令和５年３月１８日１０時３０分～ Z レベル会員委員会・地区ガバナー諮問委員会

に出席しました。 

まず各地区役員の挨拶後各クラブ会長挨拶と参加者紹介から会が始まります。 

Z レベル会員委員会は梶原ＧＡＴ・ＧＭＡ会則委員会からＧＥＴ（グローバルエクステ

ンションチーム）の話で支部作りとは趣味に特化した集まりに声がけしていきましょう

という話でした。 

支部って何？ ▶▶▶色々な集まりのクラブを支部にして親クラブのサポートで運営して

いくものだそうです。 

クラブ活動報告 
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例えば、ゴルフ仲間の集まりとか、茶道の会の集まり、フードバンクとか色々な集まり

の中からライオンズクラブの、間口広げて誘いましょうとのことです。横文字が多くて意

味を理解するのが大変ですが聞いてて少しずつ理解できる会でした。 

第２部の地区ガバナー諮問委員会はＺＣ秋山さんが仕切り地区ガバナーからの質

問に各クラブの会長が答える形で会を進めていました。新入会員の育成とか、どの様

に会員満足度上げていけてるかのガバナーからの質問に、各会長さん達は笑いを交

えながら質問に回答する姿はさすがだと感心しつつも会を進行するＺＣの大変さ等

色々見れて勉強になる会でしたφ(..)メモメモ 

 

薬物乱用防止教育認定講師養成講座に参加して 

 青少年委員長   永易  勲   

違法薬物はとにかく一回手を出したら終わり・・・それが前回受講した時と同じ感想

でした。二回目の参加でしたが、前回より更に詳しく、薬物の怖さを様々なデータを用

いながら学んだ講座となりました。 

それではその一回に繋げない為に青少年達に何をすれば

良いのか。ライオンズクラブに求められている活動とは何なの

か。それはやはり、薬の怖さ・危険性を伝えると言う事になり

ます。 

薬物依存・乱用には大きく二つの種類があります。 

まずは麻薬・覚せい剤などの違法薬物。これは言うまでも

なく、身体や精神を危険な状態にします。そして犯罪です。も

う一つは病の改善の為に処方された薬・薬局で購入した薬

ですが、正しい使用をしなければ乱用依存に繋がり、さらに心身を害してしまいます。 

もちろん違法薬物と一般の薬を使用する事との間には大きな違いが有ります。 

特に危険性を伝えなければいけない違法薬物。手を出す原因としては、興味本位

であったり仲間からの誘惑があります。ひと昔前であれば、子どもの外出に目を光ら

せて・・などと言う時代でしたが、今の時代はインターネット、SNSを通じて購入や繋

がりを持つ事が可能です。子ども達が誘惑に直面した時に、【ダメ。ゼッタイ！！】と断

れる勇気を持てる事が大切です。そして、そんな健康的な精神で常にいられるよう、親

はもちろんの事、社会が子ども達を見守る目を持つ事が必要です。 

ライオンズクラブでも薬物乱用防止教室の開催が推進されています。なかなか容易な

ことではありませんが、先生や親からだけでなく、子ども達からすれば他人のライオン

ズのおじさんやおばさんからも、薬物の危険性を伝える。子ども達が薬物の危険性を

学べる。一度でも多くその機会を増やすことはとても重要なことではないでしょうか。 
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４月第二チャーターナイト例会 

計画大会委員会  蓮尾 有里   

４月１８日（火）18：30～ 活魚料理みなとにて 例会→

写真撮影→チャーターナイト例会 始まりました。 

みなとさんの１階、２階の広間全室満員御礼のよう

でかなり活気がありました。 

食事も豪華なお酒も進みとても満足いたしました。

コロナ禍でみんなが集まる食事もなかったので、活気

あふれる夜の例会はやはり楽しいです。 

二次会もありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野勲さん傘寿 

おめでとうございます！ 

チャーターメンバーの 

秋山義則さん、小野勲さん、藤田修生さん、

松本清さん（欠席）ありがとうございます。 
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株式会社 Ｔ－ＮＥＴ 代表取締役   小野
お の

 貴
たか

雄
お

 

この度、永易政良さんのご紹介により入会させて頂く事になりま

した。株式会社 T-NET小野貴雄と申します。 

弊社は、インターネットやテレビに始まり電気通信業全般の工事

を行っております。これまで奉仕について深く考えた事はありませ

んでしたが、これを機会に会員の諸先輩方から多くを学び、微力

ながら自分の成長の糧とさせて頂きたいと思います。 

足りない面など多々有ると思いますが、今後とも皆様の御指導

ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

 

株式会社 白石技建  代表取締役   白石
しらいし

 武士
た け し

 

この度、新入会員となりました株式会社白石技建 白石武士と

申します。 

弊社は新居浜市阿島に事務所を置き主は大工工事ですが住

宅等の工事全般を行っています。大工だからこそ分かる知識で確

かな技術と幅広いニーズにお応えしお客様の住まいに対する想

いを第一に考える会社でありたいと思っております。これからも、ひ

とりでも多くのお客様に「白石技建にお願いしてよかった」と言っていただけるよう、社

員一同住まいづくりに真摯に向き合ってまいります。 未熟ではありますが今後ともご

指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（対象 2022年２月～2023月１月末） 
 

【クラブ】 ＊新規アクティビティ賞 優秀賞 

＊地区奉仕活動特別賞（子ども食堂） 銅賞 

＊環境保全賞 努力賞 

＊保健福祉賞 献血部門 努力賞 

＊保健福祉賞 献眼部門 優秀賞 
 

【個 人】  ＊地区年次大会出席努力賞 10回出席 眞鍋啓太 

＊ＭＪＦ献金  伊藤健二 
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336-A地区 第 69回地区年次大会に参加して 

第二副会長   永井 健之   

令和 5年 4月 23日（日）の第 69回地区年次大会に参加させて頂きました。 

コロナ規制が緩和され、久々にリアルで集うことができた大会ですので大いに盛り上

がる会になりました。 

私は 22日（土）の記念ゴルフ大会・前夜祭から参加させて頂きましたが、前夜祭

（日韓親善国際交流の夕べ）ではステキなお琴の演奏に感動し、韓国のクラブとのコ

ラボで大いに盛り上がり、最後は会場の全員が踊りだす阿波踊りで 336-A地区が

一つになれたような気がしました。 

年次大会式典のガバナーズアワードの発表ではひうちライオンズもいくつか入賞し

ており、名前を呼ばれるたびに誇らしく思いました。 

また、休憩時間には偶然にもお隣にいらっしゃった高知鷹城ライオンズクラブの皆さ

分科会・式典 

4/22（土）地区年次大会

記念ゴルフ大会 

 

永井さん ニアピン＆７０位 

東口さん ７５位 

 

おめでとうございます！ 

 

参加された皆様、 

お疲れ様でした。 

前夜祭 
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んと大いに吞ミュニケーションで交流を深められたことも良かったです。 

336-A地区は市村ガバナー（徳島／鴨嶋）から山﨑ガバナーエレクト(高知)へと

引き継がれますが、市村ガバナーの

これまでの功績を讃え、ご尽力に感

謝するとともに、ギターで弾き語りな

がら自己紹介する個性的な山﨑ガ

バナーの新体制も楽しみになりまし

た。 

来年は記念すべき 70回大会！ 

ひうちライオンズから大軍団で参加

して盛り上がりたいと思います。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022-2023年度 第３回献血結果 

５月２１日（日） イオン新居浜駐車場 
 

受  付 107名 

400ml採血 100名 

不採血    7名 
献血キャラクター 
けんけつちゃん 
（愛媛バージョン） 

次回の献血は 

9月１０日（日） 

ご協力お願い 

いたします！ 

第 646回 ３月第一例会 

令和５年３月７日(火) １２：３０～ グラッツェふじ 

・開会ゴング 

・ライオンズの誓い  野田明里 

・議事録作成者指名  永井良幸 

・来訪者紹介 

  ダイドードリンコ(株)中四国営業部 

        伊藤ひろただ様 中原芳広様 

  ３３６－Ａ地区２Ｒ－ＲＣ 佐伯晴幸様 

・会長挨拶 

・来訪者挨拶 ３３６－Ａ地区２Ｒ－ＲＣ 佐伯晴幸様 

・今治くるしまＬＣ30周年記念ゴルフ大会表彰   

  戒田憲昭、永易政良 

・卓話 講師 

  ダイドードリンコ(株)中四国営業部 中原芳広様 

・次期役員選挙会  可決 

・委員会報告  

  会則  会員増強のお願い 

  広報  会報誌第二例会にて配布   

  計画大会  出席推進を目的とした委員会懇親会を

開催 

  保健福祉環境保全  清掃お礼 

・幹事報告  スケジュール 

・出席報告  35/42  83.3％ 

・テールツイスタータイム ドネーション  ４３，０００円 

・閉会ゴング 

・ライオンズローア  藤田聖一 
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 第 64８回 ４月第一例会 

令和５年４月 4日(火) １２：３０～ グラッツェふじ 

・開会ゴング 

・ライオンズの誓い  越智慈子 

・議事録作成者指名  岩崎隆義 

・会長挨拶 

・結婚記念月祝品贈呈  ６名  堀亘、田中克美、 

高橋祐輝、眞鍋啓太、大西健司、直野誠司 

・委員会報告  

  計画大会  次回 4/18CN例会 出欠確認 

・幹事報告  スケジュール 

・出席報告  29/42  69.0％ 

・テールツイスタータイム ドネーション  31，０００円 

・閉会ゴング 

・ライオンズローア  亀崎千恵 

 
第 649回 ４月第二ＣＮ例会 

令和５年４月 18日(火) １8：３０～ みなと 

・開会ゴング 

・ライオンズの誓い  馬越健 

・議事録作成者指名 

・会長挨拶 

・委員会報告 

 会員会則   4/25（火）新入会員オリエンテーション 

・幹事報告  スケジュール 

・集合写真撮影 

懇親会 

・長寿祝品贈呈 小野勲（傘寿）、堀亘（還暦） 

・チャーターメンバー紹介 

 秋山義則、小野勲、藤田修生、松本清 

・出席報告  32/42  76.2％ 

・テールツイスタータイム ドネーション  40，０００円 

 

第 650回 5月第一例会 

令和５年 5月 2日(火) １２：３０～ グラッツェふじ 

・開会ゴング 

・議事録作成者指名  小西孝典 

・入会式（ライオンズの誓い） 

新入会員２名 小野貴雄さん、白石武士さん 

・会長挨拶 

・2021-2022年度キャンペーン 100寄付者 

特別感謝アワード    篠原孝尚 

・地区年次大記念ゴルフ大会表彰 ２名 

 永井健之、東口幸平 

・結婚記念月祝品贈呈  1名  篠原孝尚 

・誕生祝品贈呈  ５名   高田佳祐、藤田聖一、 

田中克美、 伊藤嘉彦、野田明里 

・委員会報告  

  計画大会  次回 4/18CN例会 出欠確認 

・幹事報告  スケジュール 

・出席報告  29/42  69.0％ 

・テールツイスタータイム ドネーション  31，０００円 

・閉会ゴング 

・ライオンズローア  亀崎千恵 

第 647回 ３月第二例会 

令和５年３月２８日(火) １２：３０～ グラッツェふじ 

・開会ゴング 

・ライオンズの誓い  小西孝典 

・議事録作成者指名  永易政良 

・会長挨拶 

・誕生祝品贈呈  ５名  伊藤健二、松本裕子、 

戒田憲昭、横井俊幸、塩崎卓 

・結婚記念月祝品贈呈  ３名 

  小西孝典、小野勲、戒田憲昭 

・卓話 講師 ピラティスインストラクター 野田明里さん 

  姿勢で仕事の効率ＵＰ」 

・委員会報告 

  会則  規約変更、会員増強お願い 

  財務  4/12会費引落日 

  広報  本日配布。次回最終号６月第一例会配布 

計画大会  4月第二 CN例会活魚料理みなとにて 

保健福祉環境保全 4/16 愛ロード清掃 

・幹事報告 子ども食堂 4/29(土)篠原さんから 

カレーの提供 

・出席報告 28/42 66.7％ 

・テールツイスタータイム ドネーション３１，０００円 

・閉会ゴング 

・ライオンズローア  直野誠司 

第 65１回 5月第二例会 

令和５年 5月１６日(火) １２：３０～ グラッツェふじ 

・開会ゴング 

・ライオンズの誓い  松本秋津 

・議事録作成者指名  藤田修生 

・会長挨拶 

・委員会報告  

  会員会則  退会フローチャートについて 

  広報  挨拶文原稿締切 5/20 まで 

保健福祉環境保全  5/21献血お願い 

・幹事報告  スケジュール 

・出席報告  30/43  69.8％ 

・テールツイスタータイム ドネーション  35，０００円 

・閉会ゴング 

・ライオンズローア  永易政良 
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３月第一例会 

伊藤健二 ＲＣ佐伯様ご訪問ありがとうございます！本日は、ダイドードリンコ様より子
ども食堂支援の取り組みについてご説明いただきました。ご興味のあるメンバ
ー様、ご協力お願いします。 

篠原孝尚 本日はお忙しい中、佐伯晴幸ＲＣ、ご訪問誠にありがとうございます。また、
伊藤ひろただ様、卓話ありがとうございます。今年は花粉症ひどいです。皆さ
んも気をつけてください。 

永井健之 大谷選手すごいですね！新居浜から大谷選手のような人が出るように青少年
をサポートしていきましょう！！ 

伊藤嘉彦 だいぶ暖かくなってきてもう少しで桜の咲く時期
です！楽しみです♪ 

酒井志津香 急に暖かくなりましたね。でも朝晩はまだまだ寒い
ので体調を整えて頑張りましょう。 

藤田修生 ご訪問の方を歓迎いたします。 
馬越 健 もうすぐ春。ずっと春でありますように！ 
内田真弓 佐伯さんご訪問ありがとうございます。伊藤さん卓

話楽しみです。 
眞鍋啓太 土も暖かくなり虫もそろそろ顔を見せ始める季節、コロナも五類になり、やっ

と活動が表にでてくるーーーことを祈りつつＲＣを迎え、更に飛躍する我がひ
うち。 

秋山義則 朝と昼間の寒暖の差多い様に思われます。どうか体に気を付けて。 

越智慈子 本日はダイドードリンコ(株)伊藤様、336-A 地区 2R-RC 佐伯晴幸様の来訪を

歓迎致します。 

亀崎千恵 RC 佐伯様からビッグドネーション頂きました。ありがとうございました。 

岩崎隆義 今月３月もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

３月第二例会 

伊藤健二 本日は野田さんにピラティスをお願いしました。姿勢を整えて、仕事にライオ

ンズにますます励みたいと思います！ 

篠原孝尚 野田さん今日は貴重なお話ありがとうございました。暖かくなってきました

が昼夜寒暖差があるので皆さん風邪ひかないように気をつけて下さい。 

酒井志津香 寒い日もありますが春らしくなりましたね。こんな季節体調を崩しやすいで

すがご自愛下さい。 

藤田修生 ①桜が満開の様ですネ。②令和５年もはや３月末。もうすぐ４月です。 

馬越 健 もうすぐ春。孫が今年からピカ

ピカ小学一年生！ありがとう。 

大西健司 大分暖かくなりいい季節にな

りました。気持ちいいですね。 

眞鍋啓太 「姿勢で仕事の効率ＵＰ」日頃

姿勢はあまり良くないので、こ

の際野田さんのご講演をたま

わり改善したいと思います。 
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４月第一例会 

伊藤健二 二週連続の例会、忙しい中出席いただきありがとうございます！次回はチャ

ーターナイト例会です。出席よろしくお願いします。 

伊藤嘉彦 桜の季節です！お花見です！ 

酒井志津香 桜が満開ですね。お花見されましたか？木曜日から雨の予報なので今日明日

で楽しみましょう。 

藤田修生 桜が満開ですネ。 

馬越 健 春うれしい。桜もちおいしい。幸せをいつまでも。 

眞鍋啓太 待ち望んだコロナ明けの春。第９波の予報がチラホラですがこのままうまく

コロナが終わりを向かえることを祈りま

す。4/1 が結婚記念日。 

伊藤浩子 桜が満開です。春ですね。 

野田明里 桜がきれいに咲いています。春まっさかり

ですね♡ 

岩崎隆義 今月もよろしくお願いします。 

小野将照 春です～ 

 

４月第二チャーターナイト例会 

伊藤健二 本日 CN 例会、多数の出席ありがとうございます。例会見学の小野様、入会よ

ろしくお願いします！ 

篠原孝尚 今日はCN例会、チャーターメンバーの皆様いつまでも元気でいてください。

そして小野貴雄さん本日は例会見学ありがとうございます。来月第一例会、入

会式楽しみにしています。 

永井健之 小野さん見学ありがとうございます。ぜひひうちの仲間になって一緒に新居

浜を盛り上げましょう！ 

酒井志津香 今日はチャーターナイト例会雰囲気が変わってワクワク。楽しみましょう。 

藤田修生 新入会員が増えそうな予感が…嬉しいですね。 

馬越 健 夜間例会楽しみましょう。 

内田真弓 小野さん参加ありがとうございます。「みなと」で楽しみたいです。チャータ

ーメンバーさんありがとうございます。 

塩崎 卓 今日はチャーターナイト例会です。皆さん楽しく懇親してください。 

眞鍋啓太 年に１回のチャーターナイト例会だんだん少なくなるメンバーを大切に創業

の精神の体現者を支持する気持ちを忘れない。 

秋山義則 みなとでチャーターナイトですね。いいですねぇ～！役員の皆様あと少しで

すね。もう少しがんばって下さい。 

越智慈子 27 回目のチャーターナイトおめで

とうございます。 

大石 豪 ３期目の県政を歩まさせて頂く事と

なりました。精一杯頑張って参りま

す。ありがとうございました！！ 

岩崎隆義 今日はありがとうございます。 

小野将照 生きてます！ 
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５月第一例会 

伊藤健二 小野貴雄さん白石武士さん入会ありがとうございます。若いパワーでひうち

を盛り上げてください！ 

篠原孝尚 本日は小野貴雄さん、白石武士さん入会おめでとうございます。これから忙し

くなると思いますが、自身の事業とライオンズ活動と頑張って下さい。 

伊藤嘉彦 小野さん、白石さん入会おめでとうございます！ 

酒井志津香 新入会員のお二人ありがとうございます。 

藤田修生 ①新入会員を歓迎いたします。②９連休中のど真ん中ご苦労様です。 

馬越 健 世間はゴールデンウィークうらやましい限り。世界平和を！ 

内田真弓 小野さん、白石さんの入会おめでとうございます。 

近藤良二 小野さん、白石さん入会おめでとうございます。川東出身メンバーが増える

事、とても嬉しく思っています。 

塩崎 卓 新入会員小野貴雄さん、白石武士さんよろしくお願いします。 

秋山義則 トップ当選の二人、市議と県議の二人がいる青少年委員会であります。 

眞鍋啓太 小野様、白石様、御入会おめでとうございます。平均年齢を下げていただき感

謝いたします。ひうちにパワーをお与え下

さい。 

伊藤浩子 ご入会おめでとうございます。 

永易政良 新入会員の皆様これから一緒に頑張って

いきましょう。 

岩崎隆義 今月も笑顔でよろしく 

小野将照 晴天です！ 

小野貴雄 新しく入会しました小野貴雄です。何もわ

からないですが、よろしくお願いいたします。 

白石武士 新しく入会しました白石武士と申します。何も分からない事ばかりですがよ

ろしくお願いします。 

 

５月第二例会 

伊藤健二 今日は例会見学に加藤昌延さんがお越しくださってます。入会の方、前向きに

検討よろしくお願いします。 

篠原孝尚 加藤昌延様、本日は例会見学ありがとうございます。来月には入会式が出来る

事を楽しみにしています。 

藤田修生 例会見学の加藤さん歓迎いたします。 

内田真弓 例会訪問ありがとうございます。母の日無事終わってほっとしています。ご来

店の会員の皆様、ありがとうございました。 

大西健司 急に暑くなりました。皆様体調管理に気をつけてください。 

塩崎 卓 日によって温度差がありますね。体調に気をつけましょう。 

永易 勲 暑くなりました。エアコン点検はお早めに！！ 

秋山義則 伊藤会長を始め、役員の皆様には感謝を込めてありがとう。もう少しですね。

会員のみんなもスピーチを入れてください。 

眞鍋啓太 例会訪問者の加藤市議ありがとうございます。型通りの例会ですが御入会も含

めて宜しく御検討お願いいたします。 
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＊ ＊ ＊ 編集後記 ＊ ＊ ＊ 

なかなか終わりが見えなかったコ

ロナ対策も今年度の後半ほとんどの

イベント等が通常再開しています。  

また新メンバーも 3 名増え、新しい

風が吹き始めそうです。今までの伝

統を継承しつつも、今の時代のニー

ズにあった運営などアップデートで

きるようフレキシブルなひうちライオ

ンズクラブでありたいと願いつつ次

年度を迎えたいと思います。ウィサー

ブ！新居浜ひうちライオンズクラブ！ 

                      R.K  

Wedding anniversary 

 

Ｂｉｒｔｈｄａｙ 

 

新居浜ひうちライオンズクラブ会報誌 

会長 伊藤健二  幹事 伊藤嘉彦  会計 酒井志津香 

広報委員長 近藤良二 

例会場  グラッツェふじ 

例会日 第一・三火曜日 １２：３０～１３：３０ 

６月 小西孝典 （１０日） 

 眞鍋啓太 （１８日） 

 東口幸平 （２０日） 

 岡田直人 （２２日） 

 秋山義則 （２６日） 

６月 馬越 健・直子 （３日） 

 加藤昌延・瑞穂 （６日） 

 永易政良・澪  （１５日） 

 伊藤健二・厚子 （３０日） 

1 木

2 金

3 土

4 日

5 月

6 火

7 水

8 木

9 金

10 土

11 日

12 月

13 火

14 水

15 木

16 金

17 土

18 日

19 月

20 火

21 水

22 木

23 金

24 土

25 日

26 月

27 火

28 水

29 木

30 金

Z準備・年次会合

第69回複合地区年次大会　福山

YEGクリーンビーチ新居浜　荷内海岸

理事会

Ｒ準備・年次会合

第二引継例会  18：30～　ふじ　　　　　　

第三回次期準備理事会

次期三役オリエンテーション　高知

第一リハーサル例会  12：30～　ふじ
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